



## **DIACOM-fr, une base de données terminologiques de type diachronique**

Type de publication : Article de revue

Revue : [Cahiers de lexicologie](#)  
[2021 – 1, n° 118. Terminologie diachronique : méthodologies et études de cas](#)

Auteur : Frassi (Paolo)

Résumé : Nous proposons une méthodologie terminographique pour la réalisation de DIACOM-fr, base de données terminologiques de type diachronique concernant le domaine du commerce international. Après avoir présenté le projet DIACOM-fr, nous proposons une démarche visant la valorisation des propriétés diachroniques des termes, au sein des autres propriétés syntactico-sémantiques, pour qu'elles puissent être correctement représentées dans une base de type réseau terminologique.

Pages : 23 à 49

Revue : [Cahiers de lexicologie](#)

Thème CLIL : 3147 -- SCIENCES HUMAINES ET SOCIALES, LETTRES -- Lettres et Sciences du langage  
-- Linguistique, Sciences du langage

EAN : 9782406120063

ISBN : 978-2-406-12006-3

ISSN : 2262-0346

DOI : 10.48611/isbn.978-2-406-12006-3.p.0023

Éditeur : Classiques Garnier

Mise en ligne : 09/06/2021

Périodicité : Semestrielle

Langue : Français

Mots-clés : We propose a terminographic methodology for the creation of DIACOM-fr, a diachronic terminological database concerning the domain of international trade. After a presentation of the DIACOM-fr project, we propose an approach aimed at enhancing the diachronic properties of terms, within the other syntactic and semantic properties, so that they can be correctly represented in a terminological network type database.

[Afficher en ligne](#)